

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

ein Planverfahren zur Änderung des Flächennutzungsplans sowie der Änderung des Bebauungsplans Nr.3 der ehemaligen Gemeinde Burgwerben bzw. dessen Neuaufstellung zur Errichtung einer Freiflächenphotovoltaikanlage auf dem Gelände der ehemaligen Lieken Bäckerei einzuleiten. Voraussetzung dafür ist der Abschluss eines Vertrages, in dem nach einer Nutzungsdauer von 30 Jahren der Stadt die Möglichkeit zum Erwerb an der Fläche eingeräumt wird.

Risch
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 0	dagegen: 4	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 0	dagegen: 12	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender